

Neues Wirtschaftsportal SaarLorLux.biz gestartet

Mehr Markttransparenz soll Zusammenarbeit stärken

Um die Großregion SaarLorLux wirtschaftlich enger zusammenzuwachsen zu lassen, wurde das in Englisch, Deutsch und Französisch verfügbare neue Wirtschaftsportal www.saarlorlux.biz ins Leben gerufen. Es soll mit einer höheren Markttransparenz und Benutzerfreundlichkeit die grenzüberschreitende Zusammenarbeit von Unternehmen erleichtern.

Initiatoren und Träger des von der EU im Rahmen des Förderprogramms „INTERREG III A“ kofinanzierten Projekts sind neben der „Chambre de Commerce“ die Industrie- und Handelskammern in Metz, Ludwigshafen/Kaiserslautern, Saarbrücken und Trier. Neben der Mehrsprachigkeit pro-

fitiert die Website vor allem von einem „Geografischen Informationssystem“, das neben der klassischen Stichwortsuche nach Branchen und Produkten auch eine Umkreissuche ermöglicht und die Ergebnisse auf einem Satellitenbild projiziert. Das Kernangebot von SaarLorLux.biz stellen die Unternehmensdatenbank und der Handelsatlas dar.

Die Unternehmensdatenbank vereint Profile und Web-Links von derzeit mehr als 7 000 Industriebetrieben und richtet sich primär an Firmen, die beispielsweise einen geeigneten Lieferanten für ein bestimmtes Produkt in der Großregion suchen.

Der Handelsatlas, der sich vorrangig an den Endkunden richtet,

umfasst insgesamt 1 800 großflächige Handelsunternehmen. Derzeit sind in Luxemburg 500 Einzelhandelsgeschäfte mit einer Mindestgröße von 100 Quadratmetern enthalten. In einem späteren Schritt sollen die rund 1 200 luxemburgischen Hotels und Gaststätten sowie die verbleibenden 3 000 kleineren Geschäfte der Datenbank hinzugefügt werden.

Die Aktualisierung der Firmenprofile wird größtenteils den Unternehmen überlassen, die sich darüber hinaus auch in der Rubrik „Aktuelles“ und „Termin“ einbringen können. Ein Tagungsstättenführer bietet erstmals eine umfassende Übersicht der Messehallen, Kongress- und Tagungsmöglichkeiten und soll bei der Suche nach

einem geeigneten Veranstaltungsort helfen.

Die Vorzüge des Standorts SaarLorLux mit seinen wirtschaftlichen Schwerpunkten sowie regional unterschiedlichen Gesetzgebung wird Ansiedlungswilligen in zwei weiteren Kapiteln nähergebracht. Des Weiteren finden sich im Bereich „Kooperation“ Verknüpfungen zu den wichtigsten nationalen und internationalen Unternehmensbörsen aus Deutschland, Frankreich und Luxemburg.

Derzeit wird mit Partnern aus der Wallonie und dem Département Meurthe et Moselle (Nancy) verhandelt, um die Internetpräsenz der Großregion zu vervollständigen. (NM)